
Verbale riunione 18 Dicembre 2018

La seduta è aperta alle ore 21,05. 

Sono presenti:

Sessa Andrea , Bernard Antonietta, Borio Simone, Giordano Michele, Pugliese Nicola, 

Cavallotto Filippo, Di Meglio Mario, Merlo Mario, Rossi Raffaele, Schiavone Sebastiano, 

Terzano Vittorio.

ORDINE DEL GIORNO

1. Proposte  di eventi e manifestazioni  2019 per bando Fondazione CRC: discussione e 

decisione.

2. Natale MerCu: aspetti organizzativi, discussione e decisione

3. Campo da beach volley: ricerca sponsor e modalità lotteria, discussione

4. Panchine rosse e “San Paolo quartiere dei numeri”: proposta - discussione

5. Relazione vendita torte: discussione

6. Proposta di modifica statutaria: discussione

1.  Proposte di eventi e manifestazioni 2019 per bando Fondazione CRC: discussione

e decisione

Il bando scade in data 15 Gennaio 2018. Ogni componente del comitato espone la sua 

idea:

- Antonietta Bernard  propone una giornata ecologica, giochi di carte, scacchi e attività 

per i più anziani;

-  Andrea Sessa propone una festa di per l’inaugurazione del campo da beach

volley aggregandola al torneo Lamensa della parrocchia;

-  Filippo Cavallotto  propone un evento con i bambini sullo scambio/dono, 

collaborando con la scuola elementare. Questo evento, dice, potrebbe essere unito 

anche ad un altro;

- Anche a  Vittorio Terzano  piacerebbe un evento dedicato ai bambini

- Nicola Pugliese propone la riqualificazione del quartiere tramite graffiti  di cui 

consegna un progetto;

- Mario Merlo dice che non gli piace l’idea di più eventi insieme viste le difficoltà già 

riscontrate nel passato; 



- Rossi Raffaele la pensa come Mario Merlo: preferirebbe pochi eventi ma ben 

costruiti.

- Mario Di Meglio osserva che la diversità delle opinioni e delle proposte suggerisce    

un programma per accoglierle e di sceglierne, intanto, solo una per  chiedere le 

risorse alla fondazione. Aggiunge che l’idea di Filippo, che condivide, è realizzabile  

se è facile interloquire con la scuola elementare. Come sua proposta condivide quella

di Antonietta Bernard sulla giornata ecologica (in cui inserire la cura dei giardini del 

quartiere) e ricorda che nella precedente riunione anche Allario  aveva  manifestato 

particolare attenzione a tali  tematiche.  

- Fabio Zavagno, che arriva alle 21.40, propone una “stra San Paolo”, corsa sportiva 

non competitiva e un evento sul circo all'anfiteatro sullo stile dello shakabum che si 

svolge in via Roma

- Michele Giordano  propone una giornata sportiva unita alla festa del quartiere. 

Propone di  fare una 12 ore di sport unendo il tennis, collaborando con il centro 

anziani e alla sera fare una polentata per reperire risorse economiche.

Andrea Sessa fa sintesi delle diverse proposte:

- per lo sport ipotizza come data quella di fine maggio,

- per l’ambiente propone una partecipazione più attiva per Green Park che si svolgerà a 

settembre;

- per l’evento sullo scambio ipotizza di ripetere la giornata fatta ad ottobre;

- per il progetto sui graffiti propone di presentarlo nel bando di erogazione generale;    

- coadiuvato da Simone Borio risponderà al bando, valutando quale proposta aderisca 

meglio alle richieste della Fondazione CRC.

Prima di procedere con gli altri punti all’odg, il comitato vota e accetta la proposta 

(allegata) di Bruna Testa per l'utilizzo delle sede del Comitato. 

2. Natale MerCu: aspetti organizzativi, discussione e decisione

Si decide come organizzare la giornata di domani. Si reperiranno i tavoli per servire il 

panettone e le bevande calde. 

Il ritrovo è fissato per le 17,30 in Piazza Biancani dove si renderanno disponibili Sessa,  Di 

Meglio e Schiavone.



4. Panchine rosse e “San Paolo quartiere dei numeri”: proposta – discussione

Su proposta di Antonietta Bernard, si discute sulla possibilità di creare un’ “attrazione” a San 

Paolo

Antonietta premette che Cuneo è la patria del grande matematico Peano nonché del  

professor Longhi, recentemente scomparso. Propone, quindi, di far  spostare la statua di 

Peano (quella sita vicino all’ascensore panoramico)  a villa Invernizzi e creare, nel 

quartiere, dei monumenti a forma di  numeri.

A tale proposito Fabio Zavagno propone  di sentire Filippo Manti della scuola edile.   

Questa scuola potrebbe realizzare il progetto con l’apporto dei carcerati. 

Filippo Cavallotto  dice che i numeri sarebbero una bella idea anche senza 

portare a San Paolo il monumento di Peano.

Michele Giordano dice che gli piace l’idea ma che bisogna dare un significato 

ai monumenti.

Nicola Pugliese aggiunge che occorre  valorizzare i giardini del quartiere spesso  trascurati

Il comitato si dichiara d’accordo all’unanimità per lavorare sul progetto per il 

quale si dichiarano disponibili, insieme ad Antonietta Bernard, Fabio Zavagno, 

Andrea Sessa e Raffaele Rossi. 

5. Relazione vendita torte. Discussione

   Mario Di Meglio non ha nulla da aggiungere alla relazione inviata a tutti via mail. La 

discussione, vista l’ora, viene rinviata.

Anche il punto 3 all’odg viene rinviato alla prossima riunione. Intanto Andrea Sessa 

preparerà una lettera da sottoporre ai commerciati per la ricerca dei premi e Simone Borio si

dà disponibile a raccoglierne l’elenco. 

6. Proposta di modifica statutaria, discussione.

La discussione su questo punto viene rimandata .

Il presidente chiude la seduta alle 22,50

prossima convocazione 8 gennaio ore 21
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